

## MAHA est la « meilleure marque de garage professionnel 2016 de PROFI-Werkstatt »

- Les lecteurs du magazine PROFI-Werkstatt (en allemand : « garage professionnel ») ont élu MAHA n°1 dans la catégorie « systèmes de levage » lors de l'élection de cette année.

**Haldenwang, 19 Septembre 2016.** HUSS, la maison d'édition basée à Munich en charge de la publication du magazine PROFI-Werkstatt, organisait déjà pour la seconde fois en 2016 et en collaboration avec l'Automechanika à Francfort une élection de marque par les lecteurs dans le domaine de l'après-vente de véhicule utilitaire et d'équipement de garage pour garages de véhicule utilitaire.

Pendant une période de scrutin de plusieurs mois, les lecteurs avaient la possibilité de voter pour leurs favoris dans différentes catégories parmi 200 marques au total. Et nous connaissons enfin les gagnants. C'est l'occasion pour MAHA de se réjouir, car le prix de la « meilleure marque de garage professionnel 2016 de PROFI-Werkstatt » dans la catégorie « systèmes de levage » a cette année été attribué à l'équipementier de garage de l'Allgäu.

« Nous sommes très heureux de cette distinction car elle reflète la confiance et la satisfaction que nos clients nous témoignent jour après jour », a déclaré Markus Weber, directeur du Business Development & Marketing chez MAHA. « J'aimerais donc aussi profiter aujourd'hui de cette occasion pour les en remercier. »

La cérémonie de récompense des gagnants et de remise des prix comptait plus de 100 invités et a eu lieu, comme l'an passé, au Parc des Expositions de l'Automechanika à Francfort. Le détail des résultats du choix des lecteurs pour les 20 catégories a été publié dans un numéro spécial du magazine PROFI-Werkstatt.





## Présentation de MAHA:

Avec les marques MAHA, SLiFT et hetra, MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG est l'un des principaux fabricants au monde d'équipements de contrôle technique pour garages et véhicules. MAHA propose une gamme étendue de bancs d'essais et de contrôle de la sécurité, d'équipements destinés au contrôle des suspensions, de ponts élévateurs, de bancs de puissance et de débitmètres. Offrant la mise en réseau ingénieuse des équipements, MAHA est le partenaire idéal pour tous les fabricants automobiles, centres de contrôle technique et garages qui travaillent sur des voitures, des véhicules utilitaires, des deux-roues et des machines agricoles. Les prestations comme l'étude de



projet, la formation et le SAV viennent compléter notre gamme. Entreprise internationale, MAHA possède quatre sites de production en Europe, en Afrique et aux États-Unis et un réseau de distribution et d'assistance technique dans plus de 150 pays. La société employait 1 278 personnes dans le monde au 31-03-2016 et a généré un chiffre d'affaires de 100 millions d'euros au dernier exercice. En créant son entreprise et en fabriquant le premier banc d'essai de freinage en 1969, le visionnaire Winfried Rauch posa la première pierre d'une activité qui s'est développée à l'échelle internationale dans le domaine de la locomotion. MAHA est également fortement impliquée socialement auprès de différentes fondations, renforçant ainsi la confiance et la stabilité des investissements pour l'ensemble de ses produits et prestations.